

De interés para el Médico

LAS RECLAMACIONES CONTRA LOS PRESUPUESTOS

Por encontrarnos en la época en la que la mayoría de los Municipios están confeccionando los presupuestos de ingresos y gastos para el próximo año económico, llamamos la atención de los señores colegiados, a fin de que no dejen transcurrir el período en que dichos presupuestos han de estar expuestos al público para reclamaciones sin examinarlo detenidamente y ver si en los mismos figuran las correspondientes dotaciones de titulares e inspectores municipales de Sanidad y en caso negativo hacer la oportuna reclamación, exigiendo siempre recibo del escrito que se presente, pues de lo contrario y en virtud de la reciente disposición del Ministerio de Hacienda de 5 de enero del actual, publicada en la "Gaceta" del 6, si no se formulase ninguna reclamación, el acuerdo municipal *quedará firme*; es decir, que de no haber reclamación no han de ir los presupuestos municipales a la aprobación del Delegado de Hacienda. Así, pues, advertimos a los compañeros que si dejan pasar el período de reclamaciones sin hacerlas, caso de que hubiere lugar a entablarlas, perderán todo derecho.

* * *

CONVENIO SOBRE TITULOS ACADEMICOS

Entre Costa Rica y España se ha firmado un convenio sobre reconocimiento de títulos académicos.

* * *

CONGRESO RADIOLOGICO

En el mes de octubre próximo se celebrará en Nápoles el VII Congreso italiano de Radiología.

* * *

CONGRESO DE MEDICINA EN FRANCIA

En el mes de octubre del año 1927, la Asociación de Médicos de lengua francesa celebrará el Congreso en la ciudad de París, siendo presidido por el profesor Tissier, catedrático de enfermedades infecciosas.

* * *

CONCURSO

El "Siglo Médico" abre un concurso para premiar el mejor trabajo sobre el tema "Juicio crítico sobre el estado actual del tratamiento de la Tuberculosis en sus tres aspectos: quirúrgico, médico y profiláctico".

El trabajo no deberá exceder de 150 cuartillas y el premio será de 1,000 pesetas.